

SEVILLA, 11 DE DICIEMBRE DE 2022

---

## Educación destina más de 920.000 euros a mejorar los sistemas de calefacción de seis centros escolares de la provincia

La Agencia Pública Andaluza de Educación actúa en la mejora del confort térmico frente al invierno de cuatro institutos de secundaria, un colegio y un conservatorio de danza con obras de sustitución de calderas y radiadores, así como otras adecuaciones y reformas

En 2022, la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, está ejecutando este año actuaciones de mejora del confort térmico frente a las bajas temperaturas del invierno en seis centros educativos de la provincia de Sevilla con una inversión global de 920.148,26 euros. Actualmente, tres de estas intervenciones están finalizadas, una se encuentra en construcción y dos disponen de obras ya contratadas y pendientes de inicio.

Los trabajos de climatización se concretan, fundamentalmente, en la sustitución de calderas y radiadores para mejorar su eficiencia y sostenibilidad, en la adecuación del sistema en uno de los centros y en una instalación completa en otro de ellos.

Están concluidas las intervenciones en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Cruz Blanca de Aznalcóllar y en los Institutos de Educación Secundaria (IES) San José de la Rinconada de La Rinconada y Fray Bartolomé de las Casas de Morón de la Frontera. En estos tres centros se ha procedido a la retirada y sustitución de sus calderas y radiadores.

Por su parte, está en construcción y con obras muy avanzadas la intervención en el Conservatorio Profesional de Danza (CPD) Antonio Ruiz Soler de Sevilla, en el que se está renovando por completo su sistema de calefacción, siendo esta la actuación de mayor envergadura económica con una inversión superior a los 230.000 euros.

Finalmente, con obras contratadas y pendientes de inicio se encuentran los IES Maestro Diego Llorente de Los Palacios y Villafranca y el IES Pablo Picasso de Sevilla. En el primero se adecuará la instalación y se garantizará su buen funcionamiento, mientras en el segundo se colocará un sistema de calefacción por gas.

Todas estas actuaciones de confort térmico frente al invierno se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación y mayoritariamente están cofinanciadas con fondos REACT-UE, dentro del Programa Operativo FEDER Andalucía 2014-2020. Sus obras se han contratado a través del Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por la Agencia para agilizar el plazo de adjudicación e inicio de las reformas escolares.

# Nota de prensa

Consejería de Desarrollo Educativo y FP  
Agencia Pública Andaluza de Educación

Las seis intervenciones de 2022 se suman a las 11 realizadas entre 2019 y 2021, con una inversión cercana a 1,3 millones de euros. Por tanto, desde el año 2019 la Agencia Pública Andaluza de Educación ha llevado a cabo 17 intervenciones de este tipo en la provincia de Sevilla por valor de 2,2 millones de euros.

En el conjunto de Andalucía, se están ejecutando 25 actuaciones de confort térmico frente al invierno por importe superior a los 3,2 millones de euros durante 2022 y desde 2019 se han acometido unas ochenta intervenciones por más de 7,2 millones de euros.